



Coordinación. El presidente Enrique Peña Nieto pidió a los tres órdenes de gobierno unir fuerzas contra la delincuencia, durante la instalación del 108 Batallón de Infantería en Morelos.

Las instalaciones del 108 Batallón de Infantería, en Morelos

Peña Nieto inaugura el sexto cuartel militar de su administración

☛ **Llamó a los tres órdenes de gobierno a coordinar para abatir la delincuencia**

FELIPE RODEA
frodea@elfinanciero.com.mx

El presidente Enrique Peña Nieto convocó a la coordinación de esfuerzos en los tres órdenes de gobierno—federal, estatal y municipal—, para que cada uno asuma su responsabilidad con el fin de mantener un frente sólido y efectivo contra la delincuencia.

Durante la inauguración de las instalaciones del 108 Batallón de Infantería en Jojutla, Morelos, Peña Nieto indicó que “no se trata de

dejar que sólo un hombre de gobierno asuma plena responsabilidad frente a los índices de criminalidad y el clima de inseguridad que se

vive en distintas partes del territorio nacional”.

Detalló que si bien las cifras dadas a conocer, dejan ver que la reducción de los índices de criminalidad que se vivía en el territorio nacional han disminuido, “son solamente resultados alentadores que nos convocan a redoblar el paso y a mantenernos firmes en la estrategia que hemos instrumentando; a perfeccionarla y redoblarla en aras de obtener mejoras en la prevención de los delitos que más

lastiman a los mexicanos”.

Acompañado por los secretarios de la Defensa Nacional, Salvador Cienfuegos, y de Marina, Vidal Francisco Soberón, entre otros miembros de su gabinete, Peña Nieto reiteró que “esta es una tarea que convoca al esfuerzo de todos los órdenes de gobierno, el federal, estatal y municipal y hay que asumir la responsabilidad”.

El mandatario informó que para darle marco legal a la colaboración entre los órdenes de gobierno y las instituciones encargadas del combate a la delincuencia, se debatió en el Congreso de

Continúa en siguiente hoja



la Unión, cuáles son las atribuciones que a cada uno compete, porque al final de cuentas, todas están orientadas a hacer un frente para realizar una lucha más eficaz contra los criminales.

Recordó que “esta es una tarea que no distingue ni el origen partidario de cada gobierno ni un tema de afinidad o preferencias ideológicas, es una tarea que convoca a asumir, de forma conjunta, esta responsabilidad para que en todo

México haya paz y tranquilidad”.

Con la presencia del gobernador de la entidad, Graco Ramírez, el presidente afirmó que Morelos es un vivo ejemplo de lo que queremos y buscamos para todo el país, al lograr la coordinación del mando único policial que ya comienza a dar resultados.

Ante los 500 elementos que se establecerán en las instalaciones del recién inaugurado 108 Batallón en Jojutla, Peña Nieto explicó que la base militar tiene como propó-

sito incrementar la seguridad de la región sur de la entidad, particularmente en los municipios de Amacuzac, Jojutla, Puente de Ixtla y Tlaquiltenango, para cerrarle el paso a grupos delictivos que amenazan la vida, la tranquilidad y el patrimonio de los que viven ahí.

Faltan cinco.
En la administración de EPN se han construido 6 cuarteles de la Sedena, y 5 están en proceso.

“Esta es una tarea que no distingue ni el origen partidario de cada gobierno ni un tema de afinidad o preferencias”

Enrique Peña Nieto Presidente de México



PRESENTE. Graco Ramírez, gobernador de Morelos, acompañó al presidente.